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STRAGE BUS: SPADAFORA DA BIMBI IN OSPEDALE NAPOLI 

"Sono seguiti bene ma sottolineo carenza di mezzi e personale"  

"I bambini sono seguiti in maniera eccezionale, questo è un punto d'eccellenza, ma devo 

sottolineare anche la carenza di mezzi e il personale sottodimensionato. Chiederò un incontro 

urgente al Governo e al presidente della Regione Campania, Stefano Caldoro, affinché venga 

affrontata con urgenza la questione".  

Queste le parole del Garante per l'infanzia e l'adolescenza, Vincenzo Spadafora, oggi in visita ai 

bambini ricoverati nell'ospedale pediatrico Santobono di Napoli a seguito dell’incidente di Avellino.  

"Ci sono gravi carenze di personale - dice Spadafora – ci sono posti vacanti e mancano del tutto 

figure professionali indispensabili in un presidio come questo, che rappresenta un punto di 

riferimento per tutta la Regione. Ho incontrato professionalità che ci vengono invidiate in tutto il 

Paese, che scelgono di restare sul territorio nonostante lavorino come precari, compiendo un 

sacrificio importante rinunciando anche a posizioni lavorative ed economiche migliori. E' 

importante ragionare su questi aspetti ora che l'attenzione mediatica è alta e in un momento in cui 

le cose stanno procedendo per il verso giusto. Per questo porterò la questione all'attenzione di 

Governo e Regione". 

 


